

LA FAMILIA MARQUEZ

LLEVANDO EL EVANGELIO A LA CIUDAD DE MEXICO

Noviembre & Diciembre 2023



Esteban, Alejandra,
Sebastian (4), y Andres (2)

“Porque somos hechura suya, creados en Cristo Jesús para buenas obras, las cuales Dios preparó de antemano para que anduviésemos en ellas” Efesios 2:10

Queridos hermanos,

Al comenzar el nuevo año, vemos hacia atrás con asombro por las cosas maravillosas que Dios hizo este año. Hemos visto almas salvas, bautizadas y añadidas a la iglesia. Dios ha estado muy activo en las familias de la iglesia y hemos experimentado un crecimiento tanto espiritual como numérico.

Los últimos dos meses han sido muy ocupados pero muy provechosos ya que tuvimos muchas actividades en la iglesia. Nuestro servicio de acción de gracias contó con una gran asistencia mientras compartimos testimonios de la fidelidad de Dios en nuestras vidas. Noviembre también incluyó una actividad para hombres, una actividad para adolescentes y una salida matrimonial, y todas fueron de gran bendición. A finales de noviembre, tuve la oportunidad de asistir a una conferencia de liderazgo en El Salvador con el diácono de nuestra iglesia, lo cual fue un momento muy enriquecedor y un ánimo espiritual para ambos. A partir de diciembre celebramos el nacimiento de Jesús con más actividades para jóvenes, para damas, para matrimonios y un compañerismo en toda la iglesia. Todas estas actividades fueron fundamentales para unir a la iglesia y también para ayudar a nuestra familia a conectarse con las familias de la iglesia antes de nuestra ausencia.

Para aumentar el ajeteo de la temporada, nuestra familia hizo preparativos para furlough, o nuestro reporte a las iglesias en Estados Unidos. No es fácil dejar una iglesia joven por varios meses, pero tenemos la bendición de tener a la familia Case sirviendo con nosotros y guiando la iglesia mientras estamos fuera. Unos días antes de Navidad, mi esposa y mis hijos viajaron a Estados Unidos en avión, mientras mi tío y yo manejamos 33 horas hasta California, sin contar las 6 horas en la frontera en Texas. Fue un viaje muy cansado, pero nos ayudará a no tener que alquilar ni pedir prestado un coche mientras estamos en Estados Unidos, lo que nos ahorrará mucho dinero. Lo que no estaba planeado fue que nuestro alternador y batería se descompusieran y tuvimos que reemplazar ambos; gracias a Dios ya estábamos con familia y la reparación fue costosa, pero sencilla. Tuvimos el privilegio de pasar esta Navidad con familia y con nuestra iglesia en California, lo cual ha sido de bendición para nosotros y para nuestros hijos.

Por favor mantenga estas peticiones en oración mientras comenzamos a viajar: 1) Seguridad en el camino, 2) Salud para nuestra familia, 3) Que Dios proteja y guíe a nuestra iglesia en México. Muchas gracias por su fiel apoyo en oración y en finanzas, es un privilegio servir con ustedes al llevar el evangelio a la Ciudad de México.

Datos Culturales

- Es común quebrar una piñata en fiestas Navideñas.

Peticiones de Oración

- Por seguridad y por salud al viajar
- Que las familias en la Ciudad de México continúen fieles al Señor en la iglesia y que Dios los guíe
- Que podamos animar a las iglesias que visitemos.

Bendiciones

- La iglesia en la Ciudad de México esta creciendo.
- Pudimos arreglar nuestra camioneta después de reemplazar el alternador y la batería.
- Pudimos pasar la Navidad con nuestra familia.
- Pudimos tramitar un ID para Andres y su pase Senti.



Fundamental Baptist Church

1111 N. Ash St.
Escondido, CA 92027
760-743-1600

Baptist International Missions, Inc.

P.O. Box 9
Harrison, TN 37341
423-344-5050

Contáctenos

marqueztomexico@gmail.com
marqueztomexico.com
760-522-0539